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Совместными усилиями нашего общества, ростовских архитекторов, экологов, других
неравнодушных горожан, принявших участие в так называемых «публичных слушаниях»
по новому проекту генплан Ростова-на-Дону, удалось привлечь внимание к этому очень
одиозному документу внимание большинства донских средств массовой информации и,
значит, население города. Чем это закончится – посмотрим. Подождём решения
комиссии по проведению слушаний. И тогда всё обсудим подробно.

  

Сейчас мы отметим кратко только несколько главных выводов, к которым пришли
практически все участники этих слушаний.

    

1. Полностью был подтверждён наш вывод, который мы сделали после первого же
знакомства с проектом генплана – это генплан уничтожения исторического Ростова .
Разработчики проекта в этом честно признались. Так и сказал: задача сохранения
объектов культурного наследия Ростова при разработке этого проекта не ставилась.

  

2. Это план экологического удушения города.

  

3. Этот план является образцом градостроительного кретинизма, потому что нацелен на
массовую, «ковровую», говоря словами одного из участников слушаний, застройку
высотными жилыми и офисными комплексами исторического центра Ростова, и
прокладку через этот центр больших транспортных магистралей (в том числе, одну из
главных транспортных магистралей города планируют проложить по набережной Дона, 
фактически уничтожая набережную как зону отдыха
). Т.е. генплан предлагает делать «с точностью до наоборот» по сравнению с тем, что
делается во всём цивилизованном мире. Там максимально сохраняют малоэтажную
историческую застройку, а в случае необходимости, новое строительство тоже
допускают только малоэтажное. И стараются максимально вывести из центра
транспортные потоки.

  

4. Общий вывод, к которому пришли участники слушаний: генплан нагло и бесцеремонно
подогнан под интересы фирм-застройщиков и городских властей, находящихся на их
содержании, и его реализация сделает город непригодным для жизни большинства
ростовчан.
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5.  Сами слушания оказались дешёвым фарсом.

  

 

  

Ещё один фарс нас ожидает в ближайшее воскресенье – 4 октября, - когда г-н Дибров
будет в очередной раз пиарить ростовского градоначальника. И в этот раз темой
пиар-акции будет новый генплан Ростова. Мы, правда, обещали больше не
возвращаться к обсуждениям этого дешёвого лизоблюдски прогнутого шоу.
Но, учитывая важность проблемы и что публичные слушания всеми сколько-нибудь
ответственными чиновниками были проигнорированы, мы решили в данном случае
сделать исключение.

  

И призываем и всех участников публичных слушаний, и тех кто на них не был, но сейчас
осознал угрозы, которые несёт нам всем новый генплан, - прийти на этот «эфир» и
максимально разбавить массовку, приводимую Дибровым. И попытаться получить
ответы, на наши вопросы, которые нам реально не удалось получит во время «публичных
слушаний». Учитывая ловкость, с корой Дибров проводит своё шоу, не давая
возможности что-либо сказать оппонентам городских властей, рекомендуем свои
предложения, замечания, обращения подготовить в письменно виде и тут «под камеры»
вручит их г-ну Горбаню.

  

Напоминаем время и мест встречи: к/т «Ростов», 4 октября 2015г., 19 час. (приходить
лучше где-то на час раньше)
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